



Ce livre reprend le rapport présenté au gouvernement par Jean-Pierre Sueur en 1998. Il y critique la politique de la ville telle qu'elle a été menée durant les années antérieures et préconise une nouvelle politique de la ville qui est, pour lui, indissociablement une nouvelle politique urbaine. La vraie question que pose ce livre – toujours actuel – c'est quelle ville voulons-nous pour dans 20 ans, dans 30 ans ? Que faisons-nous pour la préparer ? Ce rapport a été préparé avec une équipe de 25 spécialistes.

La Documentation Française, 1998, 2 tomes.  
Tome 1 : 230 pages ; Tome 2 : 392 pages.